

要望

日付：2025/10/7

件名：宮山駅の駐輪場について

1. 問題、課題

宮山駅の駐輪場に関して、毎日溢れるように違法駐輪が増えています。JR東日本様も困っていられる様でした。駐輪場の様子を見ていて、駐輪場に自転車がもう止められないくらい止まっているからだと思いますが、これはもう数年前からのことだと思います。

2. 改善案

町民が暮らしやすいように宮山駅の駐輪場を拡大するか増やした方がいいと思います。

3. 改善後の効果

違法駐輪が減り、JR東日本様といい関係を築ける。町民が暮らしやすくなる。

回答

＜宮山駅の駐輪場について＞

【所管：町民安全課】

日頃より本町の交通安全行政にご理解・ご協力いただきありがとうございます。

JR宮山駅の駐輪場はコロナ禍以降乗降客の増加に伴い、多くの方にご利用いただいております。ご提案のとおり、町でもJR宮山駅の駐輪台数を増やすべきと考えております。ただ、踏切の隣とトイレ南側に設置されている、現状2か所の駐輪場は、地権者のご厚意によりお借りしていることや、周辺に新たに駐輪場を設置できる適地がないことから、実現する見込みがない状況となっております。

これまで、駐輪場所以外の駐輪が見受けられたため、看板を設置するなど対応をしておりましたが、今後もJR側と情報を共有しながら、皆様が安全にご利用いただけるよう努めてまいります。